
Consiglieri del partito Democratico Comune di Biella

Interrogazione su incontro con AMP . 

Biella, 10 maggio 2023

Premesso che: 

- Il 28 aprile si è tenuta a Torino una riunione convocata da Agenzia per la Mobilità Piemontese a 
cui è stato invitato il Comune di Biella.
-L'incontro era previsto presso la sede torinese dell'Agenzia con possibilità anche di collegarsi da 
remoto, qualora la trasferta a Torino fosse per qualcuno d'impedimento alla presenza.
-All'appello erano presenti l'assessore regionale ai Trasporti Gabusi, il presidente dell'Agenzia 
Bargero, il presidente della Provincia di Vercelli Gilardino, il sindaco di Vercelli Corsaro, il 
presidente della Provincia di Biella Ramella Pralungo e, per il Comune di Biella, l'assessore 
Zappalà, mentre il Sindaco di Biella Corradino era assente.
- Oggetto della riunione era il contenzioso in corso tra ATAP e AMP. 

Considerato che: 

ATAP è una partecipata del Comune. 
Il servizio del trasporto pubblico locale è un servizio fondamentale per i cittadini, soprattutto 
giovani, anziani e fasce deboli e dovrebbe essere ritenuto strategico anche in ottica di sviluppo del 
turismo e di una nuova mobilità a basso impatto ambientale. 
Quindi le sorti dell'azienda dei trasporti locale dovrebbero essere di interesse primario per il sindaco
di Biella. 

Si interroga il Sindaco per sapere: 

- Per quale motivo il Sindaco non abbia potuto partecipare personalmente alla riunione, neanche 
sfruttando la possibilità di collegarsi da remoto.

Si chiede risposta orale in Consiglio Comunale.
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